

Con el magallánico Sergio Beltrán

# "El cepillo de dientes" en el Teatro Municipal José Bohr

- Comedia hace reflexionar en torno a la incomunicación de la pareja en la vida cotidiana.

"El cepillo de dientes" es la obra que hoy llegará al escenario del Teatro Municipal José Bohr, montaje dirigido y protagonizado

por el magallánico Sergio Beltrán.

A cargo de la compañía capitalina "Viva!", la obra de Jorge Díaz posee todos

los ingredientes del teatro del absurdo, donde las situaciones enmascaran una realidad que se confunde con la ficción, desapeorista



Hace 17 años Sergio Beltrán dejó Magallanes para seguir con sus estudios. Hoy está radicado en Santiago.

de secuencia lógica y donde los personajes se vuelven incoherentes hasta lo irrisorio. Esta séptima comedia hace reflexiones en torno a la incomunicación de la pareja en la vida cotidiana, gracias a la original y delirante dramaturgia, enriquecida, además, con la interacción con el público y la contingencia de la adaptación del texto.

Hace 17 años

Sobre su historia personal, Sergio Beltrán cuenta que como todo joven magallánico de la década del '90 decidió buscar nuevos horizontes fuera de la región. Su primera estación -hace 17 años- fue Argentina, hasta donde llegó para estudiar teatro. Luego vendría su estadía en Santiago y Con-

cociación y su salida a Europa. Londres, París y Madrid fueron su escuela en danza, actuación y clown.

"Siempre he estado en distintas partes. Estudié en la D-25 (Escuela Portugués), en Powis Hall donde viví cuatro años, en el San José y en el Liceo de Hombres", señala.

De su inserción en el mundo artístico capitalino, dice que le suyo es un teatro, pese a que en el último tiempo también ha incursionado en la televisión (con "Casados" y "Espejo") y en la docencia como profesor de corporalidad y comunicación en la Facultad de Derecho de la Universidad Católica.

"Estoy dedicado 100 por ciento al arte y por fortuna nunca he tenido que hacer otra cosa. Y lo digo con

orgullo, porque he logrado vivir de esto, que no es fácil", narra.

De la televisión, dice que recién ha comenzado a relacionarse con un medio que económicamente es atractivo, pero que también resulta absorbente. "Nunca he ido a un casting, ni tampoco he andado detrás de los productores. Me han llamado porque alguien me ha visto o ha sabido de mi trabajo. Hoy estoy negociando con Chilevisión y TVN la posibilidad de llevar a televisión la serie "Casados" (el guion fue exhibido en ITV Patagonia), donde escribí el guion, la dirección y la actuación", señala. La función de hoy está programada para las 19.15 horas. Los valores de las entradas son de 5 mil, 4 mil y 2 mil pesos (estudiantes).

## "El Cepillo de dientes" en el Teatro Municipal José Bohr. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

"El Cepillo de dientes" en el Teatro Municipal José Bohr. [artículo]. retr.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile